

Almanza se pone al timón de laureado entrenador con la mirada en Eugene-2022



Cali, Colombia, 29 nov (RHC) – La campeona mundial del relevo 4x400 y subcampeona panamericana de 800 metros, Rose Mary Almanza, estará la próxima temporada al mando de Nelson Gutiérrez, uno de los entrenadores más prestigiosos del atletismo en el continente y artífice de los éxitos de velocistas de Colombia y Ecuador.

A los 29 años de edad, la camagüeyana tuvo su mejor temporada en 2021 al timón del también cubano Francisco Ayala – entrena en Guatemala -, al rebajar su marca hasta 1.56.28 min, ganar varias carreras en Europa y formar parte del relevo 4x400 campeón mundial en Polonia.

Pero a la hora de la verdad, en los Juegos Olímpicos de Tokio, volvió a quedar por debajo de lo esperado, al no pasar de la segunda ronda en la doble vuelta al óvalo.

“Esperamos alcanzar una medalla mundial en Eugene. Rose Mary es una atleta con maestría deportiva. Queremos mejorar su velocidad relativa, sobre todo el primer 400”, dijo Gutiérrez en declaraciones a Radio Habana Cuba en el estadio Pascual Guerrero, de Cali, donde este martes arrana el atletismo de los I Panamericanos Junior.

A finales de los 90 en Cuba, Gutiérrez entrenó a figuras como la campeona mundial de 800 m Zulia Calatayud, y otras medallistas panamericanas de 400, mientras que en Ecuador se consagró con el subtítulo olímpico de Anthony Zambrano, y con medallas al máximo nivel de Alex Quiñonez y Angela Tenorio.

Radicado hace varios años en Quito, la capital del Ecuador, Gutiérrez aseguró que Almanza acaba de llegar al país sudamericano y ya comenzó la preparación hace aproximadamente un mes de cara al mundial.

“Es un privilegio que me haya escogido (como entrenador). Ella quería terminar su ciclo deportivo conmigo”, apuntó Gutiérrez y reconoció el trabajo realizado con Almanza por su colega Francisco Ayala.

La llegada de Almanza a Ecuador cuenta con el visto bueno de las autoridades del atletismo cubano.

Además de bajar su marca hasta 1.56.28 y ganar el oro en el mundial de relevos, Almanza exhibe otros logros en su expediente, como cuatro títulos en los Juegos regionales, el título mundial universitario en Taipei-2017 y la plata en los Panamericanos de Lima-2019.



Radio Habana Cuba